
第27回　多職種連携　医療・福祉セミナー

「オンライン診療の進化とその活用方法とは～福島市の実績もご紹介～」

日時：令和６年２月１５日（木）19:00～20:30

参加者21名

アンケート回答者：20名

５．日常業務に活かせるか

その理由については次ページへ
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5.日常業務に活かせるか
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5.今後日常業務に活かせそうですか　その理由等
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①今後、ファストドクターによるオンライン診療、デジタル往診により要支援の方など
に活かされてきた際に、薬局としてもできることがあるか考える機会になりました
②今後も薬局としてご協力させて頂く上で、ファストドクター様の状況を説明してい
ただき大変参考になりました
③やり方を知ることができた
④１つの選択肢になると思った
⑤土、日の夜など高齢者の方の体調不良への不安が少しでも軽くなるのではないか
と思いました。情報提供をしていきたいと思いました
⑥友人、知人にも伝えることができる内容でした。利用できそう、役に立ちそうです
⑦ＴＶで知っていたファストドクターの取り組みについて知ることができました
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①ファストドクターの取り組みについて知ることができた。今後進むデジタル化に自
分自身対応できるよう準備していきたい
②あまり知られていないサービスだったので勉強になりました
③自分の生活や仕事でも知識として活かすことができると思う
④高齢者につかえるのかな？と思っていましたが、電話での対応もして下さるとのこ
とで、お知らせできるかなと思いました
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①最新な事ですので、まだまだ活用法がはっきりしない
②薬局として処方を受けた際に業務フローイメージがまだつかないため
③高齢者の利用がしやすくなれば、活用できる
④セミナーだけではわかりにくい部分を質問・回答でイメージをつかめた
⑤やはり、小児等向きで要支援者向きとは言いにくいと思う
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①利用者が若くて子供のいる方にかぎられるような気がした
②高齢者の利用につなげるのはむずかしい？かな
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